



Pourquoi peine-t-on à parler de l'islam et des musulman-e-s ?

Table ronde mercredi 5 février 2020 à 19h30

**A la Maison de Quartier sous-gare,
1006 Lausanne.**

L'islam fascine, interroge, fait peur parfois. Comment en parler sans se limiter à une critique et sans stigmatiser les musulman-e-s ? Pouvons-nous apprendre quelques leçons du monde musulman grâce aux chrétien-ne-s du Moyen-Orient ? Quelles sont les pistes qui pourraient donner du souffle au vivre ensemble dans le respect mutuel ?

Intervenant-e-s : Shafique Keshavjee, pasteur, écrivain et théologien, Jean-Claude Basset, pasteur et théologien, Karen Bernoulli, secrétaire exécutive pour le Moyen-Orient à DM-échange et mission.

Table ronde modérée par Michel Kocher, journaliste et théologien.

Trois capsules vidéo à visionner sur ce thème sur www.dmr.ch/table ronde d'ici au 5 février. La table ronde se clôturera par une collation.

Contact

monnier@dmr.ch
ou 079/750 04 97

